

WEINWURMS

Hommage WEISSBURGUNDER Ausbruch



KOSTNOTIZEN Schimmerndes Honiggelb, dichte Schlieren, herrliche Extraktichte, Banane und Ananas in der Nase, etwas Nuss, dezente Dörraromen unterlegt von einer Botrytisnote, langer Abgang
TASTING NOTES Shimmering honey yellow, dense streaks, wonderful extract density, banana and pineapple on the nose, some nuts, subtle dried flavours backed by a fine botrytis, long finish

Jahrgang / Vintage	2015
Rebsorte / Grape variety	WEISSBURGUNDER
Herkunftsland / Product of	ÖSTERREICH / AUSTRIA
Weinbauregion / Wine Growing Region	NIEDERÖSTERREICH / LOWER AUSTRIA
Qualitätsstufe / Quality level	PRÄDIKATSWEIN / AUSBRUCH
Genussreife / Optimum drinking age	2017 - 2037
Trinktemperatur / Drinking Temperature	14 - 16 °C
Alkohol / Alcohol	9,0 vol%
Restzucker / Residual Sugar	187,8 g/L Süß / SWEET
Säure / Acidity	7,2 g/L
Klostereuburger Mostwaage / Must Scale	29 °KMW
Verschluss / Bottle Cap	NATURKORK / CORK

PASST ZU Fruchtsalat, Vanille-Kirsch-Eis mit Litschi, Kardinalschnitte

FOOD PAIRING Fruit salad, vanilla and cherry ice cream with lychee, Kardinalschnitte

AUSBAU Selektionierte Handlese in kleinen Bottichen, 20 Stunden Maischestandzeit, 24 Monate im großen Holz gereift

VINIFICATION Selected manual harvesting in small vats, 20 hours maceration, matured in large wood for 24 months

TERROIR unterschiedliche Zungen aus Braunerde, Lehm und Löss

TERROIR different tongues of brown earth, loam and loess

JÜNGSTE AUSZEICHNUNGEN / LATEST AWARDS

2019 Berlin Wine Trophy (DE): Jahrgang / Vintage 2015 – Gold

2018 London Wine Competition (GB): Jahrgang / Vintage 2015 – Bronze

2018 CWSA China Wine & Spirits Awards (CHN): Jahrgang / Vintage 2015 – Silber / Silver

2018 Decanter World Wine Awards (GB): Jahrgang / Vintage 2015 - Bronze

2017 Tastings Chicago (USA): Jahrgang / Vintage 2015 – Gold

2017 NÖ WEIN (AT): Jahrgang / Vintage 2015 – Gold



WEINGUT Das Familienweingut WEINWURM liegt im nordöstlichen Teil des Weinviertels, geprägt von pannonischem Klima. Winzermeister Georg und seine Frau Lisa Weinwurm führen den Betrieb in dritter Generation mit tatkräftiger Unterstützung fleißiger Familienmitglieder. Im Weingarten herrscht Sortenvielfalt in rot und weiß, auch seltenere Weinsorten bekommen vollste Aufmerksamkeit. Kultiviert wird im Einklang mit der Natur unter Berücksichtigung des Terroirs, um so das Beste des Weinviertels in allen Weinen zu reflektieren.

WINERY The family winery WEINWURM is located in the north-eastern part of the Weinviertel, a region influenced by Pannonian climate. Wine maker Georg and his wife Lisa Weinwurm run the winery in third generation, energetically supported by ambitious family members. The vineyards are stocked with various grape varieties in red and white, great attention is paid to even rare varieties. We cultivate our wines in accordance with nature and in consideration of the terroir in order to reflect the top quality of the Weinviertel in our wines.